

COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

VILLE DE BROSSARD

Tous les facteurs de réussite sont réunis pour assurer un développement économique et immobilier

Brossard, le 19 septembre 2023 – La mairesse de Brossard, Doreen Assaad, a profité de l'ouverture de la séance du conseil municipal tenue en ce jour pour rappeler aux Brossardoises et aux Brossardois le positionnement privilégié de la ville de Brossard en matière de développement économique et immobilier en mettant en relief l'importance du transport collectif comme facteur de réussite.

La mairesse a partagé avec les citoyennes et les citoyens présents son expérience en tant qu'invitée d'honneur au Sommet de la rentrée 2023 organisé par l'Association québécoise des transports qui s'est tenu à l'hôtel Courtyard du quartier Solar, un lieu de grands projets d'infrastructure, symbole d'avenir et de transformation. C'est devant une salle comble composée de 250 participants : grands décideurs du transport et experts de pointe qu'elle a présenté les bénéfices pour la Ville liés à la présence du REM.

La création du REM représente un investissement de 8 milliards, c'est le plus grand investissement en matière de transport collectif depuis la construction du métro de Montréal. Rappelons, de plus, l'investissement récent de 4,5 milliards pour la construction du nouveau pont Samuel-De Champlain. Tous ces investissements font en sorte que la Ville de Brossard a plusieurs atouts pour poursuivre son développement économique et immobilier, lieu de prédilection notamment pour la tenue de congrès d'affaires nationaux et internationaux.

« Tout est en place pour faire de notre ville un axe de développement économique régional générant des bénéfices pour l'ensemble de la population brossardoise et de la Rive-Sud. Le centre-ville de Brossard, dont le projet sera présenté d'ici la fin de l'année, viendra asseoir le positionnement de cheffe de file de notre ville », a affirmé la mairesse.

Elle a aussi mentionné que si les axes routiers et le transport collectif sont indispensables au développement de notre communauté, les élus ont l'ambition de mettre en œuvre des mesures pour assurer la sécurité des personnes sur le territoire. La mairesse a alors rappelé l'importance d'innover afin de capter l'attention de tous sur cet enjeu prioritaire.

« C'est pourquoi nous avons opté pour un projet-pilote innovateur comme FRED (feu de ralentissement éducatif). Malheureusement, on doit bien se l'avouer, nous étions en avance sur la réglementation. Tout cela pour vous dire que nous sommes à l'affût de moyens de sensibilisation non répressifs auprès des automobilistes pour assurer la sécurité de la population », a précisé la mairesse.

Il y a toujours un côté positif à toute situation, FRED a offert un rayonnement national et international à la Ville de Brossard en faisant connaître son audace et sa volonté d'agir en matière de sécurité routière.

C'est dans cet esprit que la campagne de sécurité routière C'est fragile. Ralentissez. a été lancée il y a quelques semaines. Cette campagne se poursuivra en 2024 avec des nouveautés.

– 30 –

DIRECTION DES COMMUNICATIONS

2001, boulevard de Rome
Brossard (Québec) J4W 3K5

Tél.: 263 999-4601

brossard.ca

 **brossard**